

Das Tagebuch von mArtin...



13. September 2023 18:40 Uhr

Durch einen Zufall - weil ich mich an längst vergangene Zeiten erinnern wollte, habe ich mich gesehen. Das klingt jetzt vielleicht ein wenig seltsam, ist aber wahr.

Folgendes: Ich hatte auf youtube durch einen kleinen, sentimental anfall, Videos aus meiner Kinder- und Jugendzeit angesehen. Von »Die liebe Familie« über »Familie Petz«, von Peter Alexander über Shirley McLaine bis zu Harald Juhnke... Als ich plötzlich stutzig wurde. Bei einer Show von Juhnke habe ich mich plötzlich an eine Szene erinnert, wo Harald Juhnke sagt: »...Paolo Conte, der Künstler, von dem auch der Song Abruzzo stammt«. Was natürlich nur jene Menschen mitbekommen haben, die auch live dabei waren, denn die Aufzeichnung wurde gestoppt, um den Fehler (Azzurro ist natürlich richtig) auszubessern.

Und dann erinnerte ich mich: Ich war damals beim ORF als Statist gemeldet und bei dieser Aufzeichnung saß ich an der Bar. Hier nicht wirklich gut erkennbar, aber immerhin: Ich, zusammen mit meinem alten Freund Harald... (ganz links hinten an der Bar mit Anzug und Mascherl)

(C) mArtin 2024

